

Volksbank pur fördert ehrenamtliches Engagement mit 1,39 Millionen Euro

Hunderte Vereine sowie soziale und kirchliche Einrichtungen wurden im Jahr 2023 unterstützt

Karlsruhe, 05.02.2024 – Starker Partner des Ehrenamts: Mit 1,39 Millionen Euro förderte die Volksbank pur im zurückliegenden Jahr ehrenamtliche Arbeit sowie gemeinnützige und soziale Institutionen in der Region. Hunderte Vereine sowie soziale und kirchliche Einrichtungen hat die Genossenschaftsbank mit Spenden, Erträgen der Volksbank-Stiftung oder in Form von Sponsoring unterstützt – darunter zahlreiche aus Karlsruhe.

„Ohne bürgerschaftliches Engagement wäre unsere Gesellschaft sehr viel ärmer. Die unzähligen Ehrenamtlichen leisten einen unverzichtbaren und wertvollen Beitrag für unsere Region und tragen wesentlich zur Lebensqualität in unserer Heimat bei“, betonte Volksbank-Regionaldirektor Jens Kramer im Rahmen eines Dankeschön- und Netzwerk-Abends für Vereine. Bei der Veranstaltung stellte er heraus: „Mit unserer Unterstützung wollen wir allen Vereinen herzlich für ihr vielfältiges gesellschaftliches Engagement danken. Als genossenschaftliche Bank ist es unser Antrieb, ehrenamtliche Arbeit zu unterstützen und diejenigen zu fördern, die sich für andere einsetzen. Das ist das genossenschaftliche Prinzip der Hilfe zur Selbsthilfe.“

Stellvertretend für alle Spendenempfänger des Jahres 2023 haben aus Karlsruhe acht Vereine von der finanziellen Unterstützung der Volksbank pur und den damit realisierten Projekten berichtet: Die Akademische Fliegergruppe am Karlsruher Institut für Technologie, die Europa Minigärtner Regionalgruppe Eggenstein-Leopoldshafen, der Förderverein der Rugbyabteilung des Karlsruher SV Rugby, der Fußballverein Ettlingenweier, der Kanuclub Maxau Karlsruhe, der Karlsruher SV Rientheim-Waldstadt, der Sängerbund Linkenheim und der Verein TABOU – Jazz, Literatur, Theater und Kunst. Kramer: „Vereine sind die sozialen Motoren in unserer Region. Pur steht für persönlich und regional. Daher werden wir auch im Jahr 2024 in unserem Engagement für die Region nicht nachlassen.“

Ein wichtiger Baustein bei der finanziellen Förderung größerer Projekte in der Region ist die Volksbank pur-Stiftung. Sie hat rund 170.000 Euro zu den insgesamt 1,39 Millionen Euro beigetragen, wie Stiftungsvorstand Arno Kistner erläuterte. Wie vielfältig die damit unterstützte Arbeit ist, zeigten die sechs am Abend vorgestellten Projekte. Erträge aus der Stiftung haben erhalten: Die Karlsruher Vesperkirche, das Kreisjugendwerk der AWO Karlsruhe-Stadt, der Verein Schiller 33, der im Rahmen der Selbsthilfe eine Begegnungsstätte für Betroffene von psychischen Erkrankungen betreibt, die Initiative #sei Mensch, die in Armut und Not geratene Menschen durch Lebensmittelspenden und vieles mehr unterstützt, der Verein Wildwasser gegen sexualisierte Gewalt an Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen und das gemeinsame Projekt „Physik am Rande zum Weltall“ des St. Dominikus-Mädchengymnasiums mit der Pädagogische Hochschule Karlsruhe, die vor wenigen Tagen einen Forschungsballon in die Stratosphäre in knapp 30 Kilometer Höhe gebracht haben.

Über die im Jahr 2023 von der Volksbank eingeführte Aktion „Spenden statt Schenken“ wurde außerdem die Deutsche Kinderschutzstiftung Hänsel+Gretel aus Karlsruhe gefördert. Bei „Spenden statt Schenken“ haben Kunden die Möglichkeit, anlässlich ihres Geburtstags für einen von mehreren zur Auswahl stehenden Vereinen zu voten. Alle Vereine erhalten dann zum Jahresende anteilig zu den abgegebenen Stimmen eine finanzielle Förderung durch die Volksbank pur.

Foto:

Beeindruckende Vielfalt: Vereinsvertreter berichten beim Dankeschön-Abend der Volksbank über ihre geförderten Projekte. Foto: Bode/Volksbank pur.

Ansprechpartner:

Marcus Gernsbeck

Pressesprecher Volksbank pur eG

Ludwig-Erhard-Allee 1, 76131 Karlsruhe

Fon: 07221 3986611

E-Mail: gersbeck@gernsbeck-kommunikation.de

www.volksbank-pur.de